

Mi *ecclesia* prevalecerá

Tim Sheets

2023 Sesión del viernes por la tarde

Una vez más, es un gran honor estar aquí. Los estimo mucho y he disfrutado mi estancia aquí. Tengo el privilegio de hablar en muchos lugares y me gustan todos, pero algunos me gustan más. Me gusta aquí. Me gusta. Y gracias equipo de alabanza. Impresionante.

¿Saben? Jesús dijo que iba a construir una iglesia contra la cual las puertas del infierno no podrían prevalecer... o lo hará o no lo hará y creo que Él sí lo está haciendo. Él definió la iglesia en Mateo 16:18-19: “Sobre esta piedra edificaré mi iglesia y las puertas de los dominios de la muerte no prevalecerán contra ella. [Le daré a Mi Iglesia] las llaves del reino de los cielos; todo lo que ates en la tierra quedará atado en el cielo y todo lo que desates en la tierra quedará desatado en el cielo.”

Al comenzar esta noche quiero recordarles que solo hay un ser que tiene el derecho de definir la Iglesia y ese es Aquel que la construye. No podemos permitir que el infierno nos defina. No podemos permitir que los medios nos definan. No podemos permitir que el gobierno nos defina. Debemos dejar sea el Rey quien nos defina.

Al leer el texto (Mateo 16:18-18-9) en griego, como lo he hecho yo durante años, cada jota, cada tilde que aparece allí, lo que dicen es esto: “Lo que sea que tú encuentres en cualquier momento del concilio del infierno... estoy determinado a que *Mi ecclesia*...” (le digo *ecclesia* a la Iglesia, es decir, un ente gobernante y reinante, una frase que aparece 113 veces en el Nuevo Testamento y que no usó accidentalmente)... “Lo que sea que encuentres en el concilio del infierno... Yo estoy decidido a que *Mi ecclesia* prevalecerá”. Luego se enfrentará a la decisión de si lo permite o lo prohíbe. **Lo que suceda está condicionado a la respuesta de usted.** Si usted se involucra deliberada y conscientemente en prohibir o permitir un asunto en la tierra encontrará que, en el momento futuro, cuando efectivamente lo haga, todo el Reino de Dios estará respaldándolo... los ejércitos de ángeles. Ese es el poder del Espíritu Santo. Él nos define.

Una parte de nuestra definición requiere que definamos nuestro mundo. Esta noche, nuestro mundo se encuentra en un momento definitivo. Estamos en un momento decisivo. Está en un momento bisagra. Quizás el mayor momento de inflexión desde que estoy vivo.

Definiciones de un momento decisivo

Las definiciones de “momento decisivo” incluyen:

- » Los momentos decisivos son aquellos en los que lo que cualquier cosa que se haga, afectará el futuro. Es un momento decisivo.

- » Un momento decisivo es un momento que pone a una vida, a una institución o a una organización en un camino diferente. Debemos poner nuestro mundo en un camino diferente. Es un momento decisivo.
- » Un momento decisivo es un momento en el que se desafía la conformidad. Hay momentos en los que debemos decir: “No, no nos conformaremos. No, no estaremos de acuerdo con ese comportamiento. No, no seguiremos a la manada. No, no seguiremos su idioma. Seguimos a nuestro Rey.” Es un momento decisivo.
- » Un momento decisivo es aquel en el que alguien, o un grupo de personas con ideas afines, toma un lapicero y, con una autoría decisiva, escribe el guión de una nueva obra. Es el momento de que la *ecclesia* del Rey escriba el guión de una nueva obra.

Debemos definir el momento

A lo largo de la historia vemos que los momentos decisivos los decide quién define el momento. Nuestro Rey espera que Su Iglesia, Su pueblo, Su remanente se levante y defina este momento. Nuevamente, no podemos permitir que sean los medios quienes definan este momento. No podemos permitir que sea el gobierno el que defina este momento. No podemos permitir que sean los catedráticos permanentes quienes definan este momento. No podemos permitir que sea la educación secular la que defina este momento. No podemos dejar que sean las redes sociales las que definan este momento. No podemos permitir que sean las grandes tecnologías las que definan este momento. No podemos dejar que sean los políticos los que definan este momento. Debemos levantarnos y responder al desafío de nuestro tiempo y debemos definir este momento alineándolo con la Palabra de Dios Todopoderoso.

Ahora, esta mañana les di una visión que el Señor me dio y hablé de eso y mencioné que el 4 de junio Dios me habló acerca de un gran sacudimiento y un reinicio de esta nación que ahora está comenzando. Esta noche quiero darles, al comenzar, la palabra profética que Él me dio en esa ocasión. Sólo di la última parte esta mañana.

El 4 de junio, que como dije era domingo, en la mañana al levantarme, me sentí muy agobiado por nuestro mundo y por nuestra nación y clamaba a Dios. Y el Espíritu Santo, cuando entré en la oficina, dijo lo siguiente: “Ahora me ocuparé de los opresores de mi pueblo”.

Recuerdo escribir lo más rápido que pude allí en mi oficina. “Ahora me ocuparé de los opresores de mi pueblo. Me moveré con rapidez y con celosa agresión. Porque he escuchado su clamor y romperé el asidero del capataz sobre ellos. Aunque dobleguen sus cuellos en obstinada resistencia, los conduciré por los aros en la nariz a su lugar de destrucción. Como bueyes al matadero, los llevaré a los establos de la deshonra”. Eso está sucediendo incluso ahora. “La poderosa influencia de la maldición del opresor será rota de los corazones de Mi pueblo. Mis hijos e hijas ya no escucharán el descorazonador chasquido del látigo del capataz. No llevarán la carga de sus opresores. Nunca más se afanarán por el beneficio de sus enemigos. No trabajarán como esclavos de la brutalidad cultural. Ya no recogerán en campos vacíos porque me adoran a Mí. No, más bien serán dueños de los campos donde una vez recogieron”.

“El sonido de rompimiento que Mi victorioso remanente escuchará será el de la autoridad de su opresor desprendiéndose de sus vidas. Las palabras de su faraón serán como paja arrastrada por el viento, como las de Mis ángeles esparciendo su desafío. Miguel, Mi príncipe de guerra y sus carrozas de fuego (es decir,

las divisiones de Fuerzas Especiales de los ejércitos angélicos), Miguel y sus carrozas de fuego han recibido órdenes. Gabriel les ha comunicado las estrategias a todos los ejércitos de ángeles. Los ángeles de rompimiento están activados. El faraón no tendrá la última palabra. Yo tendré la última palabra. La *ecclesia* contiene en la fe, pues Yo endurecí el corazón de sus enemigos”. Eso también está en proceso ahora.

“Endureceré los corazones de sus enemigos para una derrota devastadora. Que sus corazones estén firmes en lo que digo. Fijen sus mentes con fe en el “ahora” esperando vivir en un lugar prometido. Avancen hacia nuevos tiempos y estaciones que les he preparado. Avancen hacia la reforma que he planeado para ustedes. Avancen hacia los lugares de autoridad que he ordenado para Mi pueblo. Sepan, dice el Señor, que los próximos tres meses (junio, julio y agosto—recuerden que esto lo recibí un 4 de junio) conducirán a una gran sacudida y a un restablecimiento de las naciones de vuelta a las raíces del pacto y las raíces del pacto con Estados Unidos de América serán restablecidas.

Junio, julio y agosto serán meses de gran reforma y comenzarán a surgir rápidamente. Sepan que los próximos tres meses, las semillas de la fe plantadas por Mi pueblo con sus decretos se acelerarán hasta la plenitud produciendo el fruto de la semilla que se siembra y Mi pueblo entrará en nuevos tiempos. Los decretos de fe que han sembrado se acelerarán hasta su plenitud y Mi pueblo entrará en una nueva era. Acepten y avancen hacia el reinicio que tengo planeado. Ese plan se desarrollará desde septiembre y más allá. Decreten su fe y activen el poder de Mi Reino. Decreten su fe y activen ejércitos de ángeles y ellos les ayudarán en este reinicio sobrenatural”.

Escuchen esta Escritura que corresponde a Hebreos 12:25-28 en (una traducción libre de la versión de) la Biblia The Message: “Así que no hagamos oídos sordos a estas amables palabras. Si aquellos que ignoraron las advertencias terrenales no se salieron con la suya, ¿qué nos pasará si damos la espalda a las advertencias celestiales? Su voz aquel tiempo sacudió la tierra hasta sus cimientos. Esta vez nos lo ha dicho muy claramente. También sacudirá los cielos. Una última sacudida de arriba a abajo, de proa a popa”. La frase “una última sacudida” significa una limpieza profunda de la casa, deshacerse de toda la basura histórica y religiosa para que permanezca claro y ordenado lo esencial, lo inquebrantable. ¿Ve lo que tenemos? Un Reino inquebrantable. Y, ¿ve lo agradecidos que debemos estar? No sólo agradecidos, sino rebosantes de adoración profundamente reverente ante Dios, porque nuestro Dios no es un espectador indiferente”. El mundo espera que Dios sea un espectador. Pero Él ha prometido: “Esta vez no. No seré un espectador”.

Los profetas nos lo dicen una y otra vez. Los he escuchado decir durante meses que es la hora de evaluar la batalla y de prevalecer, en el Nombre de Jesús.

Si lo desea, esta noche escuche, notará en las palabras como las que escribió el apóstol Pablo (no solo en Hebreos 12, sino también en Efesios 6) que nacen victorias ahora del Espíritu Santo, ahora en nuestros tiempos tan decisivos. Están soplando en nuestros corazones: “Fortaleceos en el Señor y en el poder de su fuerza”. Asuma su lugar. ¿Por qué? Porque se librará una batalla feroz por las almas de las naciones.

Ahora comienza una temporada de batalla feroz

“Se libra una batalla por nuestra nación y debemos participar en ella y ganar. Prepárese para la feroz temporada de guerra que ahora comienza. Prepárese para luchar contra los tronos espirituales de iniquidad que influyen en los reinos naturales. Mi intención es que los eliminen, dice el Señor. Entiende que debes luchar. Debes luchar en oración. Debes luchar con decretos de fe. Debes luchar con guerra de adoración. Debes prepararte para utilizar las armas de tu milicia, que no son carnales. Son poderosas en Dios para derribar fortalezas. Debes prepararte para luchar junto a ejércitos de ángeles que proclaman Mis palabras”.

Salmos 103:20 dice que “bendigan al Señor, ustedes sus ángeles, paladines que ejecutan su palabra y obedecen a su voz”. Dios ha abierto la puerta de los ángeles. La puerta de la guerra está abierta y Miguel está involucrado.” Comprenda que es hora de emprender una batalla de rompimiento que conducirá a una cosecha de miles de millones de almas.

Es hora de enfrentar a los principados y potestades de las tinieblas y a quienes utilizan en el ámbito natural. Es hora de abordar a los profetas de Baal en los medios. Parece que los profetas de Baal se han atrincherado en los mercados mediáticos. Algunos profetas de Baal se han atrincherado en cargos políticos y hay que ocuparse de ellos ahora mismo. En otras palabras, ha llegado el momento del enfrentamiento.

Es hora del enfrentamiento

Es hora del enfrentamiento que el Espíritu Santo nos ha dicho que vendría. Se puede sentir. Puede sentirse en el aire. Puede sentirse al caminar por las calles. Se siente al levantarse en el reino espiritual y en el reino natural. Y también debemos saber claramente y escuchar el llamado de nuestro Rey, Jesucristo a Sus ejércitos: **“¡Preséntense a las líneas de batalla!”**

Es hora de marchar. Es hora de avanzar. Es hora de librar la batalla del reinicio del planeta Tierra. Es hora de poseer la tierra. Aunque haya gigantes en la tierra, no temas. Como David, reúne tus rocas y prepara tu honda y yo te guiaré. Afila tu lanza. Afila tu espada, es hora de cortar las cabezas de los gigantes espirituales.

Yo iré delante de ti. Yo te daré poder. Estaré contigo. Es hora de escuchar las instrucciones previas a la batalla, las declaraciones previas a la batalla. Es hora de escuchar el sonido de la danza de guerra. Es hora de escuchar el sonido de los gritos de batalla: las arengas previas a la batalla pronunciadas antes de gigantescos conflictos a lo largo de la historia. Conflictos como los que enfrentamos ahora”.

Ahora dan la voz. Los escucho. Los escucho cuando me levanto por la mañana. Los escucho en medio de la noche. Cuando me despierto, los escucho. Hay un llamado a la pasión audaz, como la que han escuchado los guerreros a lo largo de los siglos. Como los que escuchó el Tercer Ejército en la primavera de 1944 cuando el general George S. Patton se encontraba ante tropas superadas en número que se preparaban para marchar al día siguiente hacia lo que llamaban “las fauces del infierno”.

Se paró frente a esos hombres a los que él sabía que les dispararían a la mañana siguiente. Sabía que las granadas iban a explotar a su alrededor. Se paró frente a ellos y dijo: “No quiero recibir ningún mensaje

suyo que diga que están manteniendo su posición. No estamos aquí para cuidar nada, sino para tomar los territorios de nuestros enemigos. Nuestro plan de operación es básicamente avanzar y seguir avanzando, ya sea que tengamos que pasar por encima, por debajo o a través de ellos”. Y lo hicieron.

Somos la caballería

No estamos aquí para cuidar el fuerte hasta que llegue la caballería. **Somos la caballería.** No estamos aquí para mantener nuestra posición. Estamos aquí para avanzar con el Espíritu Santo y con ejércitos de ángeles. Estamos aquí para seguir a nuestro Rey, el Mesías, el Rompedor que nos guía a la batalla. Él está abriendo los caminos ante nosotros. Él nos está guiando en la batalla contra la patente oscuridad.

Se necesitará mucha pasión audaz para avanzar. Será necesaria una fe audaz para restablecer un mundo que va por el camino equivocado, una fe audaz para cambiar esta nación, una fe decidida para poseer la tierra. Se necesitará fe como la de aquellos en la gran nube de testigos que nos observan esta noche. Moisés, nos ve. Abraham, Elías, Eliseo, Rut, Débora y Ester...

Debemos entender. Tiene que llegar a lo más profundo de nuestra propia naturaleza. Tenemos que entender que **es nuestro turno.** ¡Es nuestro turno, *ecclesia!* Es un llamado similar al que se le dio a la primera iglesia en el libro de los Hechos. La iglesia primitiva también atravesó una época de gran sacudida.

El mundo necesitaba un reinicio. Israel necesitaba un reinicio. El Imperio Romano los oprimió. El gobierno era corrupto y tenía puño de hierro. La religión de la época era pasiva y había cedido. Era dirigida por fariseos y por asalariados dispuestos a ceder ante el mal gobierno y la opresión. **Pero el Espíritu Santo llenó de poder a un remanente de 120,** de poder para ejecutar el plan de Dios y lograr una reforma dramática. Respondieron a ese llamado y pusieron el mundo de cabeza. Nosotros también debemos hacerlo. Debemos despertar y redefinir nuestros tiempos. **Debemos despertar y restablecer la historia.**

El 24 de agosto de 2014 escuché esta palabra profética. Creo que resuena en nuestros tiempos ahora mismo. Sonaba para entonces, pero creo que su momento es incluso más real ahora.

El despertador del cielo

“El despertador del Cielo suena ahora en la mesa de noche junto a una Iglesia dormida. Es hora de levantarse. Es hora de estar a la altura de las circunstancias. Hora de levantarse. El sol ha salido sobre un campo de batalla. Tengo leones escondidos en Mi remanente, no lobos. Ahora se levantarán para patrullar y eliminar las manadas de lobos de los derrotados que han venido a dispersar Mis rebaños. Mis leones serán feroces. Serán audaces, agresivos y no se dejarán intimidar. No titubearán cuando los adversarios avancen. Ellos se mantendrán firmes”, dice el Señor. “¡VALIENTES! Mi remanente intrépido se levantará cuando amanezca una nueva era. Estarán a la altura de las circunstancias.” Es hora de dar la talla según las circunstancias.

Audacia desenfrenada

Una de las oraciones de la iglesia primitiva en el libro de los Hechos llama mi atención y se encuentra en **Hechos 4:29.** La versión **NVI** de la Biblia dice: “Ahora, Señor, toma en cuenta sus amenazas y concede a tus siervos el proclamar tu palabra sin temor alguno. Por eso, extiende tu mano para sanar y hacer señales y prodigios mediante el nombre de tu santo siervo Jesús». Después de haber orado, tembló el lugar en

que estaban reunidos; todos fueron llenos del Espíritu Santo y proclamaban la palabra de Dios sin temor alguno.”

Hechos 4:29 LBLA dice: “Y ahora, Señor, considera sus amenazas, y permite que tus siervos hablen tu palabra con toda confianza ahora, Señor, observa sus amenazas y concede a tus siervos plena libertad para declarar tu mensaje libremente.”

La NTV dice: “Y ahora, oh Señor, escucha sus amenazas y danos a nosotros, tus siervos, mucho valor al predicar tu palabra.”

Sin penas ni problemas, predique la Palabra de Dios, sin concesiones.

La versión TLA dice: “Ahora, Dios nuestro, mira cómo nos han amenazado. Ayúdanos a no tener miedo de hablar de ti ante nadie.”

Por favor, escúcheme esta noche. Ellos lo harán de nuevo, incluso esta semana. Lo volverán a hacer. (Pero usted) no tenga miedo.

Hechos 4:29 Biblia del Jubileo dice, “Ahora, Señor, mira sus amenazas, y da a tus esclavos que con toda confianza hablen tu palabra.”

La iglesia primitiva dirigió un movimiento con gran audacia, con audacia desenfrenada. Dijeron lo que Dios decía con osada valentía y yo escucho ese llamado para el cuerpo de Cristo en nuestros tiempos.

El Espíritu Santo está ungiendo la Iglesia con un derramamiento de osadía como nunca antes se había visto. Osadía desenfrenada. Esta osadía está empezando a ocuparme. Supongo que siempre he sido bastante agresivo y audaz, pero hay una especie de naturaleza de Cristo en lo más profundo de mí como nunca antes había sentido. Es casi como si al prestar atención a lo que veo y les digo: “¡¿Cómo te atreves?! ¿Cómo te atreves a desafiar al Dios vivo?”

Osadía desenfrenada. ¿Es esta osadía la que Pablo mencionó cuando habló con Timoteo en **2 Timoteo 1:7**? La Biblia dice: “Pues Dios no nos ha dado un espíritu de timidez, sino de poder, de amor y de dominio propio.”

El rey Salomón nos da estas palabras en **Proverbios 28:1** Nueva Traducción Viviente

“El malvado huye aunque nadie lo persiga; pero el justo vive confiado como un león.” El Espíritu Santo ha estado preparando a la iglesia durante años para moverse con audacia como un león. El mundo se escandalizará por ello, porque piensa que somos fácilmente intimidados, que somos gente débil, que somos deplorables necesitados. Están a punto de descubrir que tenemos corazones como leones. Están a punto de descubrir que hay una audacia intrépida porque conocemos a nuestro Dios y haremos hazañas. No seremos guerreros intimidados. La NBLA dice: “El impío huye sin que nadie lo persiga, pero los justos están confiados como un león.”

Estas Palabras y las que Dios le habló a Josué después de la muerte de Moisés, justo antes de que Josué los llevara a la tierra prometida... son las palabras que les dijo a ellos las que ocupan mi espíritu desde hace algunas semanas. Ha sido como si soplaran esas Palabras sobre la *iglesia* de una manera fresca,

sobre la verdadera iglesia. **Creo que estas Palabras están soplando fresca en Aglow y en ministerios como Aglow.** Son la Palabra viva para nosotros.

Dios nos ordena que seamos fuertes y valientes y que no desmayemos

Dios le dijo a Josué (Jos. 1:6-9), antes de llevarlos a la Tierra Prometida: “Sé fuerte y valiente” “Solo te pido que seas fuerte y muy valiente é fuerte y valiente.” “Ya te lo he ordenado, ¡Sé fuerte y valiente! ¡No tengas miedo ni te desanimes!”

Piense en eso por un momento. “¿Ya te lo he ordenado?” Cuando piensa en los mandamientos, posiblemente sea en los diez mandamientos u otros mandamientos. Muchos no piensan en estos tres mandamientos: **Te estoy ordenando: "Sé fuerte". Yo os mando: "Sed valientes". Yo os mando: "No desmayéis"**. Desmayar significa estar angustiado por algo inesperado. Cuando surjan cosas inesperadas no se desanime. (Cuando surjan cosas) como una mala noticia, cuando le dan una mala noticia, no desmayer. Si se le presenta algo inesperado, no desmayer.

Sin duda eso hizo retroceder a Josué 40 años, seguramente que sí. A mí me habría hecho retroceder en mis recuerdos. (Él) fue uno de los 12 espías que Moisés envió a Canaán para ver cuál era la mejor manera de tomar esa tierra. Pero diez de ellos, cuando regresaron, dieron un informe desalentador. Dijeron: “Bueno, hay gigantes allí y son demasiado grandes. No podremos tomar esa tierra”. Pero Josué y Caleb rechazaron ese informe y dieron un buen informe diciendo, “¡Podemos tomar la tierra! ¡Nuestro Dios está con nosotros! De hecho, dijeron: “¡Son como pan para nosotros! ¡Nos los comeremos!

Dios le recordaba que,

*“Entonces Josué diste un buen informe, **te ordeno** que lo des ahora. No reportéis consternación porque yo estoy con vosotros. Sed fuertes, sed muy valientes y no hay mensajes malignos de consternación . **¡Te mando que no hables incredulidad ! ¡Te lo mando, no lo digas! ¡Yo te mando que no hables con incredulidad!***

***Josué 1:2-9, (NVI).** “Mi siervo Moisés ha muerto. Por eso tú y todo este pueblo deberán prepararse para cruzar el río Jordán y entrar a la tierra que daré a los israelitas. Tal como prometí a Moisés, les entregaré a ustedes todo lugar que toquen sus pies. Su territorio se extenderá desde el desierto hasta el Líbano y desde el gran río Éufrates, tierra de los hititas, hasta el mar Mediterráneo, que se encuentra al oeste. Durante todos los días de tu vida, nadie será capaz de enfrentarse a ti. Así como estuve con Moisés, también estaré contigo; no te dejaré ni te abandonaré. Sé fuerte y valiente porque tú harás que este pueblo herede la tierra que prometí a sus antepasados. »Solo te pido que seas fuerte y muy valiente para obedecer toda la ley que mi siervo Moisés te ordenó. No te apartes de ella ni a derecha ni a izquierda; solo así tendrás éxito dondequiera que vayas. Recita siempre el libro de la Ley y medita en él de día y de noche; cumple con cuidado todo lo que en él está escrito. Así prosperarás y tendrás éxito. Ya te lo he ordenado: ¡Sé fuerte y valiente! ¡No tengas miedo ni te desanimes! Porque el Señor tu Dios te acompañará dondequiera que vayas».*

Dios dice, “Josué, tengo una tarea para ti. Has sido el asistente personal de Moisés durante 40 años. Has trabajado con él para sacar a mi pueblo a través del desierto. Ha sido preparado para este momento crucial

de la historia. Pero antes de que comience esa tarea, antes de la batalla, debes saber, resolver esto desde lo más profundo de tu corazón. Josué, tendrás que ser valiente, muy valiente. Tendrás que ser fuerte. Muy fuerte. No puedes caminar con miedo. No puedes hablar con incredulidad. No puedes desanimarte. Debes superar el desánimo con la fe confiada en que Yo estoy con ustedes.”

Nosotros también debemos resolver esa cuestión de una vez por todas, antes de la batalla. Sin miedo, sin desmayar. ¿Por qué le habla Dios de esa manera? ¿Tres veces? ¿Por qué le habla así? Porque la tarea que tenía por delante era desalentadora. A veces sería difícil. Iba a ser agotador. Iba a desafiarlo. A veces iba a ser aterrador en lo natural. Los ocupantes de las naciones y los territorios que Dios les entregaba eran despiadados. Eran malos. Eran tiranos irracionales. Estaban llenos de odio y desprecio hacia Dios y sus caminos. Estaba lleno de idólatras sin ley, corruptos y vengativos. Y sí, algunos de ellos eran gigantes. Estaba lleno de perversos, dispuestos a sacrificar a sus bebés a Baal. “Josué, antes de este llamado tienes que saber que tendrás que ser valiente, muy valiente. Ninguna incredulidad salga de tu boca, ningún desaliento. No puedes temblar. No puedes inmutarte. No puedes dudar en presencia de tus enemigos. Sin miedo.”

Gedeón

Puede escuchar que le fueron dichas palabras similares a un joven llamado Gedeón, uno que escondió el trigo y lo trilló detrás del lagar porque los madianitas asaltaban y robaban su cosecha. De hecho, esto había sucedido durante siete años consecutivos. “Gedeón, te llamo para que detengas el asalto. Pero antes del llamado, comprende que debes extraer el valor de lo más profundo de tu ser. Hay un poderoso espíritu de valor dentro de ti. Lo puse ahí y tendrás que aprovecharlo. Tendrás que demostrar valor, porque te pediré que tomes un remanente de 300 y ataques a 135,000 guerreros madianitas y recuperes lo que robaron—eso requerirá de algunas agallas. Gedeón, tendrás que demostrar un valor heroico. No puedes temblar. No te puedes dejar sacudir. No puedes hacer si caminas en temor. No puedes dudar en presencia de tus enemigos. El desánimo debe superarse con la confianza de que Yo estoy con ustedes.”

Ahora, adelantemos hasta esta noche.

Su asignación: reiniciar a las naciones

Ecclesia, guerreros del remanente, los llamo a una misión en otro momento ‘bisagra’ de la historia. Su asignación es:

- » Reiniciar a las naciones, reconfigurarlas, reconfigurar a Estados Unidos.
- » Poner al mundo en un camino diferente, ponerlo en una ruta distinta.
- » Los llamo a poseer la tierra y a detener el robo de una cosecha tras otra, tras otra.
- » Los llamo a detener el saqueo de la herencia. Como Mi pueblo en el éxodo, cuando rodearon la montaña durante 40 años, así ustedes han dado vueltas a la montaña durante suficiente tiempo.
- » Cruzar el río y tomar la tierra.
- » Avanzar hacia la promesa.

Pero debes saber esto—debes ser fuerte. Debes ser muy fuerte. No hables con incredulidad. Aunque tengas que agarrarte los labios... no darás malos informes. No hables en incredulidad. Debes ser un pueblo de gran valor. Deben ser audaces. Deben ser muy, muy, muy osados.

Deben mostrar un valor heroico porque las personas a las que se enfrentarán son despiadadas. Son vengativos. Los odian y me odian a Mí. Odian Mi Palabra. Son mentirosos, engañadores, despiadados, injustos, crueles, no piensan que esté mal matar bebés y se regocijan en hacerlo.

Debes ser fuerte. Debes hacer gala de un gran coraje. ¡No tiembles ante ellos! Avanza con gran fe, sabiendo que estoy con ustedes. Los protegeré. He enviado a mis ángeles para que los ayuden. ¡Todo el Cielo los respaldará! Sean fuertes, sean muy valientes. Habla en fe. Nunca hablen con incredulidad.

En Hebreos 11 y 12 vemos hombres y mujeres de gran valor. Nuestra herencia está llena de héroes que estuvieron junto a Dios y lo hicieron con gran valentía.

Es nuestro turno

Así es que nuevamente les digo, es nuestro turno. Es la hora.

Es la hora. Es tiempo de poseer las promesas que Dios nos ha dado. Es hora de romper con el confinamiento que el faraón puso sobre nosotros. Hacerlo requerirá de valor osado para decir aquello que Dios dice. Al igual que los pioneros de nuestra fe, no vamos a entrar simplemente en nuestra herencia. Debemos luchar con valentía por ella. Ahora (Dios) está llamando al valiente remanente. El aliento del Cielo, el viento de Dios está sobre ese llamado y llama a los guerreros a asumir sus posiciones.

No podemos limitarnos a la patética incredulidad presente en las iglesias nominales de todo el mundo: queriendo complacer a los que buscan, que transigen, clubes sociales-religiosos, muertos... Se nos instruye a no abrazar la doctrina demoníaca que dice, “No podemos ganar. La oposición es demasiado grande. Es gigantesca.”

Por favor, escuchen que se nos ordena **no seguir** la tibieza de líderes llenos de miedo o de iglesias nominales que dicen que no podemos. Déjelos atrás.

- » No declaramos desánimo.
- » No damos un mal informe.
- » No aceptamos las enseñanzas que dicen que se pondrá tan oscuro que la Iglesia caerá en derrota total, que simplemente no podremos prevalecer.
- » No nos limitamos por las enseñanzas de los infieles que transigen en la fe, proclamando que no podremos.
- » No lamemos el agua como los perros, como lo hicieron algunos del ejército de Gedeón.

No, tenemos la cabeza en alto. Nuestros escudos están levantados y no huiremos con temor. **Hemos sido preparados de manera diferente.**

Al igual que los 300 de Gedeón, incluso si estamos absolutamente agotados, todavía perseguiremos (al enemigo) y seguiremos haciéndolo. No estamos aquí para esperar pasivamente. Estamos aquí para tomar (lo robado). Recuperaremos lo que el enemigo nos ha robado. Y no renunciaremos a nuestras cosechas.

Francamente, no entiendo la mentalidad perdedora que presentan las iglesias o los líderes pasivos. Ciertamente no es bíblico. Es decir, pienso que es momento de decir, **¿A qué tipo de Dios servimos?**

- » Es hora de confrontar la mentalidad nominal, el cristianismo nominal, con algunas preguntas. **Nominal significa solo de nombre.** Demasiado cristianismo es sólo de nombre.
- » Es hora de desafiar al pueblo de Dios. Dejarlo atrás. Dejarlo atrás.

A veces, hacer una pregunta puede conducir a una verdad obvia. En realidad, es una forma hebrea de enseñar. Si haces la pregunta obvia, obtendrás una verdad obvia.

Entonces, creo que haré algunas preguntas.

- » ¿Son tan cortos los brazos del Señor? ¿Vaya! Sentí que esa frase recorrió el salón. ¿Son los brazos del Señor tan cortos que no puede salvar? No, lo sé, por supuesto que no.
- » Dejemos que Dios mismo haga una pregunta. Jeremías 32:27 “Oye, Jeremías, ¿hay algo imposible para mí?” La respuesta fue un rotundo no entonces y sigue siendo un rotundo no. No escuche a los detractores.
- » Es Él una especie de ser débil que finalmente se ha quedado sin poder? ¡NO!
- » ¿Habrá agotado finalmente Sus capacidades? ¡NO!
- » ¿Ha creado tantas cosas que llegó al final de sus capacidades creativas? ¡NO!
- » ¿Finalmente se ha quedado sin respuestas? ¡NO!
- » ¿Se ha secado finalmente el pozo de Su sabiduría? ¡NO!
- » ¿Lucifer en su reino finalmente lo ha desgastado, dejando solo un caparazón de lo que Dios solía ser? Al escuchar algunas prédicas en nuestros tiempos, uno pensaría que sí. ¡NO!
- » ¿Han pasado Sus buenas intenciones a tiempos de futilidad? ¡NO!
- » ¿Ha perdido Su poder? ¡NO!
- » ¿Se ha perdido en el camino? ¡NO!
- » ¿Está Dios en posición de ‘quien mucho abarca poco aprieta’? ¡NO!
- » ¿Es esta época un puente demasiado lejano para Él? ¡NO!
- » ¿Lo detuvo el “wokeismo”¹? ¡NO!
- » ¿Tiene acaso demencia y no puede recordar lo que prometió? ¡NO!
- » ¿Ha fracasado la intención de construir una Iglesia contra la cual el infierno no pueda prevalecer y es simplemente un fracaso colosal? ¡NO!
- » ¿Ha olvidado cómo hacer milagros? ¡NO!
- » ¿Lo han superado los líderes lunáticos? ¡NO!
- » ¿Las leyes creadas por el hombre finalmente lo han sofocado? Es decir, ¿se puede prohibir a Dios? ¡NO!
- » ¿Está sentado en el cielo diciendo: “¡No puedo hacer nada, me proscibieron!” ¡NO!
- » ¿Está sentado en el cielo riéndose de la locura de sus enemigos? ¡SÍ!
- » ¿Le ha intimidado la rebelión arrogante? ¡NO!
- » ¿Funciona decir a Dios que se mantenga al margen? ¡NO! Es decir, ¿qué? ¿A qué Dios servimos?
- » ¿Está muerto? ¿Está agonizando? ¿O está vivo?

¹ Wokeismo, de woke: La palabra ha sido agregada al diccionario Merriam-Webster, quien lo define como “conscientes y atentos a los hechos y problemas importantes de la sociedad (especialmente en cuestiones de justicia racial y social”).

- » ¿Ha llegado a su Waterloo² el Dios que ha ganado todas las batallas? ¡NO!
- » ¿Han llegado momentos en los que se enfrenta a enemigos que son demasiado fuertes y demasiado difíciles? ¡NO!
- » ¿La nación que se ríe en Su cara lo ha frustrado y simplemente se dio por vencido? ¡NO!
- » ¿Ha levantado las manos en señal de rendición? ¡NO!
- » ¿Ha ondeado la bandera blanca? Es decir, ¿se ha izado una bandera blanca sobre el salón del trono? ¡NO!
- » ¿Nuestro Rey tiró la toalla al ring de los males culturales como un boxeador derrotado? ¡NO!
- » ¿Ha tirado la toalla en el ring del gobierno porque promueven la perversión? ¡NO!
- » ¿El Rey de Reyes finalmente se rindió? ¡NO!
- » ¿Ha ondeado finalmente el Rey Jesús la bandera blanca ante sus tropas? ¿Ha ondeado la bandera blanca ante sus ejércitos de ángeles? ¿Ha ondeado una bandera blanca a su remanente? ¿Ha ondeado la bandera blanca de rendición ante nuestros enemigos, diciéndoles a ellos y a los herederos de Dios: “Lo intentamos, pero nos quedamos cortos. Simplemente no tuvimos lo que hacía falta esta vez, nos rendimos.” ¡NO!
- » ¿Le ha dicho a Su *ecclesia*, “Vete al rincón y lame tus heridas porque estás derrotado.”? ¡NO!

¿Qué es este espacio de voces llenas de miedo que cuestionan el poder de Dios, cuestionan Su Palabra, cuestionan Su promesa? ¿Qué es este cristianismo que agita una bandera blanca ante los mutiladores de niños, ante los traficantes sexuales? ¿Qué es este cristianismo que se entrega a las doctrinas de los demonios? ¿Qué es este cristianismo que abraza doctrinas humanistas y reemplaza la Palabra de Dios con una palabra más progresista? ¿Qué es esta mentalidad de derrota? ¿Qué es eso de quitar la bandera cristiana de denominaciones enteras y izar la bandera blanca de rendición? “Nos rendimos ante el mal. Nos rendimos ante la perversión. Nos rendimos a Baal. Nos rendimos a las ideologías impías, nos rendimos al asesinato de bebés. Nos rendimos a la agenda homosexual. Nos inclinamos ante la comunidad LGBTQ. ¡Nos rendimos! Nos rendimos al adoctrinamiento de nuestros hijos. Entregamos nuestros derechos y libertades a tontos charlatanes”. ¿El Rey de nuestro Reino ha ondeado la bandera blanca? ¡NO! Quiero decir, ¿estamos acaso llamados a transigir? ¿Tiró la toalla el rey Jesús diciendo, “Simplemente no puedo construir una Iglesia gloriosa, no puedo construir una Iglesia que prevalezca, por mucho que lo intente”? O... (grandes aplausos)

[Nunca antes había recibido ese tipo de respuesta a la palabra “o”...]

- » ¿O ha llamado a los serafines para que le traigan un caballo blanco?
- » ¿O le ha dicho a Miguel: “¡Ensilla mi caballo! ¡Ensilla a mi caballo blanco! ¡Es hora de marchar con Mi *ecclesia* a la batalla! ¡Es hora de cambiar algunas cosas! ¡Es hora de reiniciar! Es hora de liderarlos como su Rompedor. Es hora de liderarlos como el Rey del rompimiento. ¡Es hora de liderar hacia el triunfo a la Iglesia que he estado construyendo!
- » ¡Es hora de que se levanten los audaces!
- » Es hora de responder a la llamada de atención.

² Waterloo: La derrota decisiva de Napoleón Bonaparte en 1815.

- » ¡Es hora de levantarse y brillar!

¡Lo hemos oído! ¡La gloria de Dios está aumentando! ¡Es hora de que surja la verdadera *ecclesia*! Es hora de responder al llamado del Cielo, de permanecer permeados de valentía en una mentalidad de fe, una mentalidad de héroes de la fe a lo largo de la historia que básicamente era “mayor es Él”.

Mayor es el que está en nosotros que el perdedor eterno y todo su reino.

Esa debe ser nuestra mentalidad. Es hora de ser audaces, sabiendo que Dios está a favor de nosotros. Y, si Dios es por nosotros, ¿sí, sí? ¿Quién puede oponérsenos con éxito? Es hora de ser audaces sabiendo que las fuerzas de la coalición del Cielo y todos los ejércitos de ángeles responden al llamado de unirse a la *ecclesia* del Rey. Los ejércitos de ángeles están desplegados en misiones de ataque, los he visto. He visto a serafines en misiones de ataque en la Casa Blanca. Los he hecho venir desde alrededor de la Casa Blanca para reunirse conmigo, con Dutch y con otro apóstol y darnos una tarea. Y dijeron “las misiones de ataque han comenzado”. ¿Qué está sucediendo? Los aliados están en el frente de batalla con nosotros. No luchamos solos.

Levántese sabiendo que su autoridad no puede ser cancelada. No pueden cancelar nuestra autoridad. **“En Mi Nombre”, dijo el Rey, “tú tienes Mi autoridad y con valentía y osadía, úsala.”** ¿Qué le parece eso?

- » Salga y cancele algunas cosas.
- » ¡Cancele el infierno!
- » ¡Cancele las asignaciones de demonios!
- » Anule las obras de los tronos de iniquidad.

Entre con valentía en la tierra y proclame al igual que yo. No hay incredulidad, nada, ningún desaliento. No se inmute. Avance hacia Mi momento de “poseer la tierra”. Avance, recoja sus cosechas. ¡Avance y hágase del el botín! ¡Avance, avance, avance! Siga avanzando.

No es que escuche una trompeta sonar, escucho el sonido de “a la carga”. ¡Escucho “a la carga”! ¡Escucho “Avanzar”! Escucho “reforma”. Escucho “avivamiento”. Escucho “recupere lo que el enemigo ha robado”. Escucho “desháganse de los gigantes”. Escucho que todo el Cielo nos respalda. Sin incredulidad. Ore oraciones audaces. Avance con gran autoridad. Declare una fe audaz, no se rindas no retroceda, debe ser muy valiente.

“El despertador del Cielo suena ahora en la mesa de noche junto a una Iglesia dormida. Es hora de levantarse. Es hora de estar a la altura de las circunstancias. Hora de levantarse. El sol ha salido sobre un campo de batalla. Tengo leones escondidos en Mi remanente, no lobos. Ahora se levantarán para patrullar y eliminar las manadas de lobos de los derrotados que han venido a dispersar Mis rebaños. Mis leones serán feroces. Serán audaces, agresivos y no se dejarán intimidar. No titubearán cuando los adversarios avancen. Ellos se mantendrán firmes”, dice el Señor. “¡VALIENTES!

Con eso comencé. Aquí está el resto de la profecía ahora.

El resto de la profecía

“Se escuchará un nuevo rugido desde Mi tribu, anunciando el dominio territorial. Sonará un rugido que reclama jurisdicción geográfica y espiritual ahora desde Mi remanente. (¿Recuerdan que en 2017 Dios dijo

que Aglow estaba posicionado geográfica y espiritualmente?) Un rugido que establece que el trono del territorio está ocupado y custodiado por Mis herederos. Sonará un rugido contra el poder del infierno, será un rugido de autoridad en Mi Nombre e irá contra las intrusiones del infierno.

Mis llamados serán enviados y se convertirán en los que darán un paso adelante. Avanzarán en Mi poder. Manifestarán sus derechos como hijos e hijas de Dios, gobernando y reinando conmigo, como está previsto. Mis herederos salen de las sombras de la esclavitud cultural y ahora mostrarán desdén por los príncipes, potencias (poderes), tronos, dominios y gobernantes de las tinieblas enemigos. (Efesios 1:21-23) Ya no transigirán en un gobierno compartido, ni se conformarán con cohabitar con el poder demoníaco; tampoco aceptarán la ocupación compartida con la oscuridad espiritual.

El apaciguamiento pasivo ha sido reemplazado por una columna vertebral de acero. Labios que se consumen como lingotes santos y en sus voces se escucha el grito del Rey. De hecho, el decreto del grito de Jericó está en su boca. Ahora se verá una fe decidida en Mis fieles mientras marchan para eliminar las filosofías demoníacas y las doctrinas de los demonios de la tierra. Ningún gobierno compartido con fuerzas demoníacas, dice el Señor. Mi gobierno, Mi gobierno prevalecerá. Mi palabra prevalecerá. Derramo poder para prevalecer. El poder para prevalecer empapa a Mi remanente. Poder para superar las estrategias del infierno. Poder para vencer la doctrina demoníaca y el gobierno rebelde. Se libera poder para algo más que conquistar tácticas demoníacas. Aquellos que están conmigo verán la ira del infierno que fallará.

Entonces, levántese y gobierne. Levántese y dé un rugido con Mi autoridad. Llenaré de arena la boca de sus enemigos y sus corazones, de arenas movedizas. Quedarán atrapados en su propio fango. ¡Den un rugido con Mi libertad! ¡Rujan con Mi libertad! ¡Que ruja el gozo desde Sion! ¡Marchen a la batalla con fe confiada! ¡Aleluya! Alabado sea tu nombre, Señor. ¡Marchamos hacia adelante!”

Pónganse de pie en toda la habitación. Equipo de alabanza, pasen acá.

Es la hora. Señor, oro esta noche para que estas palabras penetren profundamente dentro de nosotros. Derrama audacia. Derrama la inspiración requerida previo a la batalla y que llegue a nuestro corazón, a nuestro mismo ser. Que este mundo comience a ver el cuerpo de Cristo más valiente de toda la historia. Que los poderosos se levanten para ocupar su lugar. Aquellos que no retrocederán, aquellos que no retrocederán, aquellos que hablarán la Palabra de Fe sin importar cuán grande sea el gigante, aquellos que se mantendrán firmes y pelearán esta batalla de reinicio de la historia.

Desata milagros de liberación ahora, Señor. Milagros, señales en los cielos. Derramamientos visibles y claros del poder sobrenatural que abre caminos que parecen imposibles, pero no lo son. ¡Sacude los poderes del infierno! Realiza los milagros que Tú prometiste, Señor. Embosca a los seguidores de Baal con tus ángeles, como lo hiciste con Josafat. Embosca a los hacedores de iniquidad como lo hiciste con Pablo, Pedro y los apóstoles. Embosca las estrategias del infierno. Libera a los ángeles de la guerra para que asciendan y desciendan entre nosotros. Acelera esta misión desde ahora hasta septiembre y en adelante. No daremos marcha atrás. No nos rendiremos. Ayúdanos a pasar el río hacia la tierra prometida, Señor.

Pelea la batalla junto a nosotros, Nuestro Rey Rompedor. El Mesías, el que irrumpe va delante de nosotros. Nos abriremos paso. Libera a los miles de ángeles para que avancen ante nosotros y que rompan y rompan

y nos abran paso. Causa confusión en el campo enemigo. Libera las sorpresas del Cielo. ¡Que el grito del Rey esté en nuestros labios, el rugido de Sion, el grito de liberación!

Que toda la tierra escuche el veredicto de nuestro Rey. Drena el pantano. Elimina a los tiranos del pantano. Derriba las cabezas de los gigantes, de los gigantes espirituales, quítalas.

Y declaramos Señor que ascenderemos en el poder de la unción, en la autoridad de nuestro Rey, y tomaremos asiento con Él en los lugares de autoridad sobre los tronos de nuestro territorio. Y reinaremos con el Rey Jesús. Y el infierno no tiene ninguna posibilidad.